

Une plaque est dévoilée à l'endroit où Fidel Castro et le Ché se sont connus



La Havane, 27 mars (RHC)- Des membres du Secrétariat du Tourisme de Mexico et des diplomates cubains en poste dans la capitale mexicaine, ont présidé une brève cérémonie au cours de laquelle, une plaque commémorative a été dévoilée à l'endroit où le leader cubain Fidel Castro et Ché Guevara se sont connus en 1955.

Au cours de la cérémonie qui a eu lieu au 49, Rue « Espanan », du District Fédéral, le chef de la délégation « Cuauhtémoc », Alejandro Fernández, a rappelée que ces deux révolutionnaires ont noué une amitié fondée sur la loyauté et le respect et que, depuis le Mexique ils ont commencé à forger l'indépendance du peuple cubain.

Pour sa part, l'Ambassadeur de La Havane au Mexique, Dagoberto Rodríguez, a évoqué la tradition et l'histoire communes qui unissent nos deux pays.

La plaque commémorative fait partie d'un projet ayant pour but de promouvoir des sites historiques de la démarcation où des plaques seront placées aussi sur les façades de 30 immeubles où de remarquables personnalités ont habité

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/18679-une-plaque-est-devoilee-a-lendroit-ou-fidel-castro-et-le-che-se-sont-connus>



Radio Habana Cuba